

Gemeinde plant Straßensanierung

Neugestaltung | Baubesprechung für Arbeiten des Wienerwegs in Höflein. Straße soll breiter werden.

Von Cynthia Kirchhauer

HÖFLEIN | Vergangene Woche lud Bürgermeister Otto Auer betroffene Anrainer zu einer Baubesprechung für die Neugestaltung und im Zuge dessen der Sanierung des Wienerwegs in Höflein. Vortragender und Ausführer des Straßenbauplans war Wolfgang Paikl.

Die Strecke der betroffenen Straße beträgt ungefähr 320 Meter und die Fläche davon rund 3.800 Quadratmeter. Momentan bestehen teilweise unbefestigte Flächen und keine funktionierende Bewässerung. Da dieser Straßenzug auch von landwirtschaftlichen Geräten stark



Otto Auer und zu Tisch sitzend Wolfgang Paikl. *Foto: Kirchhauer*

benutzt wird, soll die bereits neu gestaltete Fahrbahn später eine Gesamtlänge von rund 10 Metern inklusive Gehweg und Parkplätzen betragen.